

Suben a “Grado 2” la competencia de tenis Senior Open Acapulco

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Suben a “Grado 2” la competencia de tenis Senior Open Acapulco

* El subsecretario de Turismo, Noé Peralta, expresó que ahora el nivel de juego será más alto y atraerá mayor número de visitantes

CHILPANCINGO.- La Federación Internacional de Tenis (FIT) con sede en Londres, catalogó que el torneo internacional Acapulco Senior Open de Tenis, será “Grado 2” para este año, con lo que la competencia se tornará más interesante y con un nivel más alto de juego para los amantes del deporte blanco.

Con este ranking, el torneo que se realiza anualmente desde hace 55 años, provocará mayor asistencia de jugadores extranjeros a este puerto y con ello el nivel de audiencia será más importante en todo el mundo, indicó el subsecretario de Turismo de Guerrero Noé Peralta Herrera, quien reconoció el impulso que ha dado al turismo deportivo el gobernador Héctor Astudillo.

El funcionario estatal, recordó que el Acapulco Senior Open de Tenis, es el torneo más longevo que hay en la República Mexicana, inició en 1964 en el club Villa Vera y Tifannys y aunque se lo han querido llevar a otras partes para su desarrollo, pero el gobernador Héctor Astudillo y su voluntad para impulsar este deporte, ha mantenido este evento en Acapulco

Peralta Herrera, recordó que durante 2018 el torneo recibió aproximadamente 250 participantes de Estados Unidos, Canadá, Suiza, Colombia, Bélgica, Francia, España, Panamá, Costa Rica, Eslovenia, Nicaragua, y Nueva Zelanda y por supuesto de México, jugadores que años atrás fueron Copa Davis y que hoy por hoy son grandes tenistas veteranos.

Indicó que en la rama femenil cuentan con excelentes jugadoras de diferentes clubes que se han incorporado para elevar el nivel y la calidad del deporte blanco en México.

